

collaborer les hommes qui les ignorent ou les rejettent. La fin du monde arrivera un jour ou l'autre à l'heure décidée par Dieu. Il est curieux de voir comment des hommes qui ne veulent pas y songer et croient la terre éternelle paraissent cependant se dépêcher d'y arriver en enlevant eux-mêmes tous les obstacles qui pourraient s'y opposer !

DON ALESSANDRO.

---

### UN SALUT D'AMERIQUE A LA FRANCE DANS UNE BOBINE DE PAPIER

---

**D**ÉCIDÉMENT le hasard, quand il est un peu guidé par quelque bon génie, raconte *La Croix* de Paris (11 janvier 1919), a parfois des attentions touchantes pour les amis qui se recherchent. Et elle expose à ses lecteurs le joli trait, bien américain, que voici :

“ Dans la nuit du 31 décembre au 1er janvier, à minuit 30, à l'imprimerie du *Télégramme* de Toulouse, les rotatives tiraient à toute allure les éditions du journal, lorsque, de la bobine de papier qui se déroulait en vitesse, on vit surgir un drapeau tricolore en tissu très fin, sans hampe naturellement. Le drapeau, de la dimension d'une feuille de journal, s'engagea rapidement sous les rouleaux, prit l'impression d'une page de journal et sortit au compteur sans avoir provoqué le moindre accident. Les collaborateurs du journal s'empressèrent autour du mystérieux pavillon qui était resté plié en deux. On le déplia avec précaution. A l'intérieur, sur la partie blanche, on trouva une large feuille de papier fortement collée, portant en anglais l'aimable message dont voici la traduction.